

Comienza en La Habana nueva ronda de conversaciones entre gobierno colombiano e insurgentes Farc-ep



La Habana, 13 ene (RHC) El gobierno del presidente Juan Manuel Santos y las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, inician este miércoles en la Habana una nueva ronda de diálogos, que busca poner fin al conflicto armado en esa nación suramericana.

Voceros del movimiento Marcha Patriótica afirmaron que el cese el fuego bilateral y definitivo deberá ser tema prioritario de las conversaciones de paz entre el ejecutivo colombiano y ese grupo guerrillero.

Agregaron los portavoces que existen suficientes progresos y acuerdos, así como un ambiente político favorable para avanzar en la definición de ese asunto.

Tanto el primer mandatario Juan Manuel Santos como el abogado Humberto de la Calle, jefe del equipo gubernamental para las negociaciones de paz, consideran que es posible cerrar satisfactoriamente las

pláticas con las FARC-EP el venidero 23 de marzo, fecha fijada previamente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81190-comienza-en-la-habana-nueva-ronda-de-conversaciones-entre-gobierno-colombiano-e-insurgentes-farc-ep>



Radio Habana Cuba